

2020（令和2）年度 グローバル体験プログラムに参加して

今年はコロナ禍のため、海外語学研修や学校交流等を実施できなかったのですが、希望生徒を募って、大阪府実践的英語体験活動推進事業の「グローバル体験プログラム」に参加してきました。

私たちが選択したのは「Dコース：グローバルミッション体験」です。

生徒は2グループに分かれ、「英語でオーダー体験」「英語でディスカッション体験」を交互に学習しました。

○「英語でオーダー体験」

最初に留学生の方たちと一緒に、ハンバーガーショップや薬局で、英語で買い物をするときの会話を学びます。それから実際にお店に行って、その会話を実践するという体験です。

生徒たちは、学校では見たことがない満面の笑みで、英会話を楽しんでいました。



○「英語でディスカッション体験」

SDGsについて軽く学んだあとで、グループ毎にトピックを選び、自分が選んだ問題についてどんな解決ができるかを発表します。そんなに堅苦しい雰囲気ではなく、どちらかというと発言がしやすい雰囲気を作ってもらえたので、生徒は伸び伸びと発表することができました。



○最後は皆で記念写真の撮影です。見てください、この笑顔！！

コロナ対策もバッチリでした。
来年もまたお世話になりたいと思います。

